

# CUWITAN

## Peduli akan Lingkungan, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta dan Warga Bersatu Bersihkan Lingkungan

Bungursari. - [BUNGURSARI1.CUWITAN.COM](http://BUNGURSARI1.CUWITAN.COM)

Mar 11, 2024 - 15:07



PURWAKARTA - Menggugah kesadaran akan kebersihan lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Karangmukti, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta, turut serta dalam kerja bakti bersama masyarakat setempat untuk membersihkan jalanan dan lingkungan sekitar.

Tindakan ini menjadi bagian dari upaya nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut serta mendukung pembangunan sarana publik yang lebih baik.

Kompol R Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, mengungkapkan bahwa kegiatan bersih-bersih bersama ini merupakan bentuk kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman.

"Partisipasi aktif dari Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam kegiatan ini tidak hanya memperbaiki kondisi lingkungan fisik, tetapi juga mempererat hubungan antarwarga dan aparat kepolisian," ungkap Dandan pada hari Senin, 11 Maret 2024.

Menurutnya, kebersihan lingkungan memiliki dampak positif yang sangat besar, termasuk dalam menciptakan suasana yang nyaman bagi semua. Selain itu, lingkungan yang bersih juga dapat mengurangi risiko terjadinya bencana dan penyakit.

Dalam kegiatan kerja bakti ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan contoh dan bimbingan kepada warga sekitar, tetapi juga terlibat langsung dalam membersihkan dan mempercantik lingkungan.

"Dengan bersama-sama membersihkan lingkungan, kita juga turut merawat keamanan dan ketertiban di sekitar kita. Ini adalah bagian dari peran aktif masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif," jelas Dandan.

Diharapkan dengan adanya kerja bakti ini, semakin banyak masyarakat yang terinspirasi untuk peduli akan kebersihan lingkungan dan turut serta aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal mereka.